
                                        
                                         PAST     SIMPLE

     Utilizamos      el  pasado  simple  para :

--Acciones  que  ocurrieron  en  un  momento  pasado ( I phoned John at 4 o'clock )

--Para acciones completamente acabadas ( He lived in London in 1980 )

--Para respuestas a “When.....? / How long ago...? “ ( When did you listen to it ?-I listened to it yesterday)

--Con expresiones de tiempo como “YESTERDAY / LAST.../..YEARS AGO/ IN.../...AT.../...USED TO...”

  
   AFFIRMATIVE

            SUBJECT   +   VERB-ED   + ...  
  
           ( They  watched a film yesterday )

--Formamos  el  pasado  simple de  los  verbos  REGULARES  añadiendo –ED al infinitivo

   -Cuando el verbo acaba en ...E solo añadimos –D ( live = lived  /  phone = phoned )

   -Cuando el verbo acaba en ...1VOCAL +1CONSONANTE =DOBLE CONS.( stop =stopped  )

   -Cuando el verbo acaba en ...L =LL  ( travel = travelled )

   -Cuando el verbo acaba en ...CONSONANTE +Y = --IED ( study =  studied )

--Los verbos IRREGULARES  no añaden -ed ,cada uno tiene su propia forma irregular de pasado
        
      ( buy  =  bought  /  eat  =  ate  /  go  =  went  /  come  =  came  ...)

  NEGATIVE

              SUBJECT  +  DIDN´T +VERB  + ...  

               ( I didn´t play tennis last week )

   INTERROGATIVE

             DID  +  SUBJECT  +  VERB  + ...       

              ( Did you live in Paris in 2002 )
                               


